

Kreisrundbrief März 2009

Mail: kv.goeppingen@gruene.de
www.gruene-goeppingen.de

Konto: 643539 bei KSK Göppingen BLZ 61050000
Boll, den 19. 3. 2009

Liebe Freundinnen und Freunde,
wir laden ein zur nächsten

Kreismitgliederversammlung am
Mittwoch, 1. April um 19 Uhr
Haus Illig, Jugendmusikschule, Friedrich-Ebert-Straße 2 in Göppingen

mit **Winfried Kretschmann,**
Vorsitzender der Landtagsfraktion

Thema **Wirtschaftskrise – was tun?**

Außerdem weisen wir auf die nächste KMV hin, am Montag, 27. April, 19:30 Uhr

mit **Alexander Bonde**
Finanzpolitischer Sprecher der Bundestagsfraktion

Tagesordnung der KMV vom 1. 4.

1. Wahl der 2 Delegierten für die Bundesdelegiertenkonferenz vom 8. -10. Mai in Berlin.
2. Kandidatenaufstellung zur Kreistagswahl für die Wahlkreise
4 Uhingen (4 Sitze)
9 Donzdorf (4 Sitze)
10 Deggingen (4 Sitze)
?? 6 Heiningen ??? (6 Sitze)
3. Vortrag und Diskussion mit Winfried Kretschmann.
Es soll u.a. um den Sinn von Konjunkturprogrammen, Kriterien staatlichen Handelns in der Krise und um nachhaltige Finanzpolitik gehen.
4. Verschiedenes

KMV am 27. 4. mit Alexander Bonde

Sie wird ganz im Zeichen der Bundesdelegiertenkonferenz stehen, wo das Bundestagswahlprogramm verabschiedet werden soll. Alex wird die kontroversen Positionen darstellen. Dies ist eine gute Möglichkeit, sich mit den politischen Positionen der Grünen auseinanderzusetzen und den Delegierten die Meinungen der Basis mitzugeben.

Homepage

Daniela Wente gestaltet seit diesem Jahr unsere Homepage. Der Qualitätssprung ist offensichtlich. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, dass weitere Mitglieder in das Verfahren eingearbeitet werden sollen. Besonders die örtlichen Gruppierungen sollten ihre Seite selbst gestalten. Daniela wird daher am Samstag, 18. April von 15 – 18 Uhr eine Schulung anbieten. Ort: Buschweg 5, Bad Boll. Interessenten sollen sich bitte bei mir melden.

Rücktritt von Birgit Clemens als Vorstandsmitglied.

Birgit hat bei der Vorstandssitzung vom 16. 3. leider ihren Rücktritt erklärt. Gegenüber dem Vorstand begründete sie diesen Schritt mit dem Argument, sie hätte schwer in den Kreisverband hineingefunden und ihr Platz darin sei ihr nicht klar genug geworden. Außerdem hätte sie verschiedene andere Funktionen.

Wir bedanken uns bei Birgit und bedauern diesen Schritt. Sie wird aber weiterhin Delegierte für die LAG Frauen bleiben und auch punktuell mitarbeiten.

Damit ist der Vorstand auf 2 Personen und Kassierer geschrumpft – ein Zustand, der gerade in Wahlkampfzeiten untragbar ist. Wir appellieren dringend an die Mitglieder über eine Mitarbeit im Vorstand nachzudenken.

Mitgliederzuwachs

Erfreulich ist die Mitgliederentwicklung im Kreisverband. Seit Ende letzten Jahres sind wir um 10 % von 109 auf 120 Mitglieder gewachsen. Vielen Danke an die eifrigen Werber, vor allem aber an die Neumitglieder für diese Unterstützung.

Europäischer kommunalpolitischen Kongress

MdEP Heide Rühle schreibt:

Liebe Freundinnen und Freunde,

zum vierten Europäischen kommunalpolitischen Kongress, der unter dem Motto ?Green New Deal for Greener cities? vom 17.-19. April 2009 in Stuttgart tagt, laden wir Euch sehr herzlich ein!

Der Kongress steht ganz im Zeichen der aktuellen wirtschafts- und klimapolitischen Herausforderungen...

Auf nationaler und europäischer Ebene wird ein Milliarden-Rettungspaket nach dem anderen geschnürt, aber was kommt davon bei den Kommunen eigentlich an? ... Welche Lösungsstrategien existieren in den Städten und Gemeinden innerhalb der Europäischen Union, und welche Rolle kann und muss die europäische Ebene dabei spielen?

Diese und weitere Fragen würden wir gerne mit Euch im Rahmen des 4. Grünen kommunalpolitischen Kongresses diskutieren, den die Fraktion DIE GRÜNEN/EFA im Europäischen Parlament in Kooperation mit der Europäischen Grünen Partei, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der GRÜNEN Stadtratsfraktion in Stuttgart veranstaltet.

Ausführliche Informationen zum attraktiven Programm, ein Link zum Hotelkontingent und natürlich das Anmeldeformular finde Ihr hier: www.greens-efa.org/lcc

Bitte meldet Euch an.

Volksentscheid – mehr Demokratie

Aufruf der Initiatoren:

Jetzt bietet sich wieder die Chance, den bundesweiten Volksentscheid aus der politischen Abstammung zu holen. Deshalb sammeln wir ab sofort Unterschriften. Zieleinlauf sind die Koalitionsverhandlungen nach der Bundestagswahl am 27. September. Dort soll sich die neue Regierung verpflichten, das Versprechen endlich einzulösen. Bitte machen Sie mit - die Unterschriftenliste finden Sie hier:

<http://www.mehr-demokratie.de/kampagne.html>

März		
27.3. 20 Uhr	Pizzeria „La Stella“, Hauptstraße 44, Süßen	Nominierung der Kandidaten für den Gemeinde- und den Kreistag
27.3.	Bad Boll, Schulzentrum	Jubiläum Grüne Liste mit Winne Hermann
Samstag, 28.3. 10.30-17 Uhr	Literaturhaus, Breitscheidstraße 4, 70174 Stuttgart	Konferenz zum Bundestagswahlprogramm. Themen: Ökologie, grüne Marktwirtschaft
Montag, 30.3. 20 Uhr	Rechberghausen, Gaststätte „Alte Post “, Faurndauer Straße 13	Listenaufstellungsversammlung Kommunalwahl
Montag, 30.3. 20 Uhr	Göppingen, Bürgerhaus, Kirchstraße 11	Mitgliederversammlung des Ortsverbandes Göppingen Wahl des Ortsvorstandes und der Kreistagskandidaten
April		
Mittwoch, 1.4. 19 Uhr	Göppingen, Jugendmusikschule, Friedrich-Ebert-Straße 2	KMV mit Winfried Kretschmann, Nominierung der Kreistagskandidaten noch ausstehender Wahlkreise
Donnerstag, 2.4. 20 Uhr	Geislingen, Sportgaststätte „Glückauf “, Auchtweide 5	Listenaufstellungsversammlung Kommunalwahl (zusammen mit der Listenwahl der GAL)
17. bis 19.4.	Stuttgart, Haus der Wirtschaft,	4. Europäischer Grüner Kommunalpolitischer Kongress
Montag, 27.4.	Orakel, Göppingen, Waldeckstr. 2	KMV mit Alexander Bonde
Mai		
Dienstag, 19.5.	Geislingen, Stadtbücherei	Boris Palmer liest aus seinem Buch
Juni		Europa- und Kommunalwahlen
Sonntag, 7.6.		Europa- und Kommunalwahlen
Samstag, 13.6.	Neckarwestheim	Antiatomkraft-Demonstration